

ZUSCHUSS FÜR FERNWÄRME

Wer seine Ölheizung auf Fernwärme umstellen möchte, kann eine staatliche Förderung in Anspruch nehmen. Erteilt wird sie durch das Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA).

Fernwärmenetze erlauben die effiziente Versorgung von Verbrauchern mit Wärme und Warmwasser. Sie unterstützen damit das Erreichen der Klimaziele. Gute Gründe für den Bund, den Umstieg auf Fernwärme zu bezuschussen. Bei der staatlichen Förderung für eine Versorgung mit Fernwärme handelt es sich um eine Einzelmaßnahme im Rahmen der Bundesförderung für effiziente Gebäude, kurz BEG EM. Diese fasst ehemalige Programme zur Förderung von Energieeffizienz und erneuerbaren Energien im Gebäudebereich zusammen und unterstützt unter anderem den Einsatz neuer Heizungsanlagen, die Optimierung bestehender Heizungsanlagen, Maßnahmen an der Gebäudehülle sowie den Einsatz optimierter Anlagentechnik.

Fördermittel machen Umstieg interessant

Antragsberechtigt sind all diejenigen, die in Gebäude investieren, wie Hauseigentümer, Unternehmen und gemeinnützige Organisationen. Aktuelle Informationen zur Antragsstellung und Förderhöhe finden Sie auf der Homepage der BAFA unter www.bafa.de

Dass die aus dem Gebäudeenergiegesetz (GEG) neuen Fördermöglichkeiten das Interesse der



QR-Code scannen und Infos von der BAFA finden

Bürgerinnen und Bürger an Fernwärme steigern, merkt auch das Team vom Technischen Kundenservice bei der LSW. Fenja Trautmann und Steven Päper erhalten immer mehr Anfragen von Kundinnen und Kunden, die einen Umstieg von Heizöl auf Fernwärme in Erwägung ziehen. „Darüber freuen wir uns natürlich, aber wir merken auch, dass es einige Unsicherheiten und viele Fragen gibt, die wir sehr gern beantworten. Wir beraten umfassend und erstellen auf Wunsch ein Angebot unter Berücksichtigung der individuellen Gegebenheiten wie beispielsweise die fachgerechte Entsorgung der Öltanks“, sagt Steven Päper. Den Kundinnen und Kunden empfiehlt er, sich vor Auftragserteilung bei der BAFA oder auch der Wolfsburger Energieagentur (WEA) unter www.energieagentur-wolfsburg.de genau über die Fördermöglichkeiten zu informieren.

Zu erreichen sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Technischen Kundenservice per Mail unter fernwaerme@lsw.de.

Weitere Informationen gibt es außerdem unter www.lsw-netz.de/fernwaerme/fernwaermeanschluss



Steven Päper und Fenja Trautmann vom Technischen Kundenservice der LSW neben einer Fernwärme-Übergabestation.